
平成２８年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２８年３月２２日（火） 

質問順位       １３  芝嵜和好 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) コミュニティバスについて  

  ア 運行コースから遠く離れている市民への対応について 

  イ アンケート調査について 

  ウ 今後の運行形態について 

(2) 下水道整備について 

  ア 未整備地域の改善策について 

 

 

質問順位       １４  野本恵司 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 第５次鴻巣市総合振興計画について 

  ア １０年間でどの程度達成される見込みか 

  イ 最終年度に残された課題は 

  ウ 達成できないと考えられる事業は 

(2) 今後策定される第６次総合振興計画について 

  ア 策定の工程は 

イ 鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略との位置関係 

ウ 大きな方向性は示されるのか 

（ア）変わらないところ 

（イ）変わるところ 

エ 目標設定について 

(ア) チャレンジ性を盛り込めるのか 

(イ) 担当部署・職員の意欲をかき立てられるか 

オ 実施計画のあり方について 

(ア) ３年間という期間をどうとらえるか 

カ 指標のあり方は 

(ア) これまでの指標を受け継ぐのか 

(イ) 新たに必要となる指標は 

キ 施策について 

(ア) 市民のアイディアを生かしてはどうか 

(イ) 民間企業のアイディアや活力の取り込みは  

 

 

 



質問順位       １５  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政 

(1) こうのす版ネウボラ「子育て世代包括支援センター」の構築について 

ア 妊娠届の受付・母子健康手帳交付時の相談体制について 

イ 個別支援プラン作成について 

ウ 相談支援体制は十分かエ 切れ目のない支援のために情報共有はどう行 

われているのか 

オ ホームスタート等の地域人材育成を行う考えはあるか 

カ 本市の実情をどうとらえて「子育て世代包括支援センター」の構築を 

図るのか 

 

２ 健康づくり行政 

(1) がん対策事業について 

ア がん検診におけるコール・リコールの効果 

イ がん検診受診期間の延長について 

ウ 胃ペプシノゲン検診の効果 

エ  ピロリ菌対策事業について 

オ がん教育の効果 

(2) 自殺対策基本法改正のポイントは本市の事業にどう生かされるのか 

ア 若年層の自殺対策 

イ こころの体温計の効果 

ウ 「気づき」の窓口について 

 

 

質問順位       １６  竹田悦子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政について 

(1) 鴻巣の空の安全について 

ア 低空で飛んでいる飛行機は何か 

イ 何故に低空で飛行しているのか 

ウ 騒音調査を行うことについて 

エ コウノトリの生育をするためにも良くないと考えるが市の認識について 

オ 低空飛行はやめるように関係機関に求めることについて 

(2) 一般廃棄物（ごみ）処理施設について 

ア 人口統計、ごみの分別の徹底を十分検討し、過大な施設建設にならな 

いよう求めることについて 

イ 事業系ごみについても、分別を徹底するよう申し入れることについて 

ウ 建設候補地のボーリングを行って、地盤に問題がある場合の対応につ 

いてどのように説明を受けているか 

 

 



(3) 地域産業の振興について 

ア 地元商店への支援について 

イ 農業支援と直売所の増設について 

ウ 地元産業を守るためにＴＰＰからの撤退を求めることについて 

 

２ 都市整備行政について 

(1) 公営住宅法に基づいた市営住宅にすることについて 

ア 最低限、風呂、エアコン、給湯器を設置することについて 

 

３ 福祉こども行政について 

（1） １８歳まで、すべての子どもの医療費を無料にすることについて 

（2） 他市の医療機関でも、医療費の窓口払いをなくすよう関係機関に働きかけ

ることについて 

(3)  重度心身障がい者の医療費の窓口払いをなくすことについて 

 

４ 企画行政について 

（1） 火災警報器設置の補助について 

ア 火災警報器設置状況について、全戸アンケートを行うことについて 

イ 火災警報器設置に補助を行うことについて 


